

Jungen 15 Bezirksklasse Gr. 1 VR

TTG Süßen : TTC Notzingen-Wellingen
Samstag, 19.11.2022, 14:00 Uhr

Spieltag 5 für die TTG Süßen: TTG Süßen und TTC Notzingen-Wellingen trennen sich unentschieden

Nach rund 1 Stunden intensiver Auseinandersetzung in der Jungen 15 Bezirksklasse Gr. 1 VR entführten die Gäste des TTC Notzingen-Wellingen in ihrem 3. Saisonspiel beim 5:5 einen Zähler aus dem Spiel bei der TTG Süßen. Wie knapp es im Spiel am Samstag wirklich zuging, verdeutlicht auch das Satzverhältnis von 16:16. Das letzte Spiel des Mannschaftskampfes gewann Sura Secil. Nach dieser Punkteteilung haben die Spieler von der TTG Süßen um die Nummer 1 Liv Bösel nun einen Pluspunkt in der Tabelle.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Glißmann / Hornig wurden Moreno / Secil unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Bösel / Rohrhofer hatten im Spiel gegen Böbel / Sommer am Ende beim 3:1 die Nase vorn und steuerten somit einen Punkt für das Team bei. Nach den anfänglichen Spielen standen sich nun die Topspielerin des Gastgebers und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 1:1 gegenüber. Eher wenig Gegenwehr bekam Liv Bösel bei ihrem Sieg in drei Sätzen von Linus Hornig. Eine kleine Chance gab es durchaus, als Ben Magnus Rohrhofer die Begegnung mit 1:3 gegen Ben Glißmann abgab und eine Niederlage kassierte. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Beim Stand von 2:2 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz sich gegenüberstand. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte Silas Moreno letztlich parat, um Philipp Sommer final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 0:3. Sura Secil gelang es, Finn Böbel im Einzel insgesamt recht deutlich auf Distanz zu halten – das Match endete schließlich mit einem 3:0-Erfolg. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 3:3. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Liv Bösel, das sie mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Ben Glißmann verlor. Ben Magnus Rohrhofer hatte gegen Linus Hornig bei seinem Sieg in drei Sätzen hingegen wenig Probleme. Ohne Satzgewinn für Silas Moreno verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Finn Böbel. Das musste man neidlos anerkennen. Sura Secil und Philipp Sommer holten am Ende eines langen Spiels im abschließenden Einzel noch einmal alles aus sich heraus. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Resultat: Heimteam 4 Punkte, Auswärtsteam 5 Punkte. Sura Secil war in der Partie gegen Philipp Sommer nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Somit trennte man sich unentschieden.

Nach diesem Unentschieden der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 26.11.2022 gegen den TV Reichenbach, während der TTC Notzingen-Wellingen am 30.11.2022 gegen den VfL Kirchheim antritt.

Statistik:

TTG Süßen

Doppel: Moreno / Secil 0:1, Bösel / Rohrhofer 1:0

Einzel: L. Bösel 1:1, B. Rohrhofer 1:1, S. Moreno 0:2, S. Secil 2:0

TTC Notzingen-Wellingen

Doppel: Glißmann / Hornig 1:0, Böbel / Sommer 0:1

Einzel: B. Glißmann 2:0, L. Hornig 0:2, F. Böbel 1:1, P. Sommer 1:1